

Familia Aedo Griffiths

Alder, Adriana, Abdiel y Bebé



Proyecto: Perú-Estados Unidos

Amada Familia les saludos desde la ciudad de Cusco, esperando que cada uno se encuentre bien y sobre todo que sigan firmes y adelante con nuestro buen Padre celestial

Primeramente queremos agradecerles por sus oraciones a nuestro favor y este ministerio que Dios nos ah dado. Estamos felices de poder servirle y poder ser parte de la extensión de su reino. A la cual también ustedes son parte. Por eso muchas gracias por sostener la soga y no soltarnos!!! queremos contarles un poco de lo que estamos haciendo en este precioso lugar:

Familia.

Estamos agradecidos a Dios por la vida de nuestros bebes, Abdiel esta creciendo cada día y con el aprendemos a ser padres, oramos para que podamos hacerlo a la luz de su palabra. El 30 diciembre cumplío 2 añitos, donde gracias a Dios por la familia del corazón pudimos festejarle y el disfruto mucho. Sinceramente Él es muy amado en este lugar, tiene tios, tias, primos y abuelos que se preocupan por el y están atentos. Así como la familia de sangre lo hacen a la distancia.

Por otro lado estamos felices de la llegada de nuestra princesa, que esta creciendo en mi vientre, solo sus oraciones porque la ultima ecografía salió que en su cuellito esta el cordón en dos vuelta, según la obstetra que me atendió (la que me hizo la ecografía) no hay peligro y según la de los controles en la sala de salud, si es riesgoso, pero nosotros oramos en un Dios

poderoso que cuida a sus hijos, nuestra princesita es de mucha bendición para nosotros, Abdiel esta feliz, le habla y da besos a la panza a su hermanita. En Abril con la ayuda del Señor esta naciendo por eso sus oraciones para que todo salga bien.

En lo ministerial

Alder, como parte de la Junta Ejecutiva Regional ha participado en diversas actividades que han promovido la edificación de las iglesias y de los pastores a través de retiros espirituales, de capacitaciones, y también con proyectos con los niños

y adolescentes a nivel regional y con jóvenes a través del ministerio regional de Jóvenes, y también de visitas

pastorales a diversos sectores e iglesias.

También sirviendo como maestros de diversos cursos en el Instituto Bíblico IBAD y en el Seminario Teológico Cusco.

Adry, ha trabajado en la coordinación de misiones de la Región Eclesiástica de Cusco, en la cual se ha coordinado el trabajo de misiones a nivel regional dentro de las acciones desempeñadas durante este año se ha tenido:





- Reuniones virtuales con la DNM junto a los coordinadores regionales para programar e informarnos sobre misiones (ruta de ofrenda, programas nacionales, y la coordinación para la cumbre de ministerios realizada en Agosto, retiro GPM, entre otras), estas reuniones virtuales se han realizado los primeros lunes de cada mes.
- en Agosto se participó de la Cumbre de Ministerios, junto con Alder, que fue también un tiempo de presentar el proyecto misionero con algunos pastores.
- El 08 y 09 de noviembre se realizó el Congreso de Misiones Regional, donde se ha invitado al Pastor y misionero Hilmar Duran, Pastor y misionero de la DNM del Perú así también como a la Familia Escobar Gatica y familia Aedo Griffiths. También esa misma fecha se realizó la graduación de la EBMM, pendiente del año

2023.

- También enseñando en el Instituto Bíblico (IBAD) y Curso de Madurez Espiritual.
- Predicas reuniones de mujeres
- Consejería y discipulado a mujeres. (También hemos hecho como matrimonios a parejas)

En el mes de Octubre contamos con la visita de los misioneros Gilberto y Virginia Contreras donde realizamos el retiro de Pastores para toda la región de Cusco, contamos con 40 pastores de la zona, fue una gran bendición para todos nosotros.





Trabajo en la Iglesia Central de Cusco:

En la ciudad del Cusco también se viene trabajando en la Iglesia Central Cusco, en:

- Predicas Los domingos
- Enseñanzas en Campamentos y retiros (se participó del campamento Regional de Jóvenes, de La Iglesia Central de Cusco).
- Campamento de niños y adolescentes de la Iglesia Central del Cusco.
- Predicas en las Iglesias satélites de Pumamarca y Miskiuno.
- Enseñanza en discipulado de la Iglesia de Miskiuno.
- Trabajo con el equipo de jóvenes de la Iglesia Central de Cusco.

Respecto del nuevo proyecto Misionero (Estados Unidos):

- En el mes de agosto en la ciudad de Lima se ha presentado el proyecto Misionero en dos Iglesias de la Región Eclesiástica Lima



Este: en las Iglesias Oasis de La Molina y la Iglesia Buenas Nuevas de Lurín, donde muchos hermanos se comprometieron a orar por nuestro proyecto.

- Se visitó a la Región Eclesiástica de Juliaca Puno donde se presentó el proyecto misionero con las Iglesias del sector, esto a finales del mes de agosto.
- En el 25 de Noviembre se visitó a la Región Eclesiástica de Puno Norte, donde se participó del culto unido regional de Misiones donde se presentó nuestro proyecto Misionero a las Iglesias del sector y se les animó a participar de la obra misionera.

Queremos anunciarles que estaremos en Argentina para el nacimiento de nuestra bebe, con la ayuda del Señor viajaremos en Febrero, les pedimos sus oraciones para que Dios siga proveyendo y cuidándonos durante nuestro viaje.

Todo esto es para la gloria de Dios!!

Desde ya muchas gracias por sus oraciones, les amamos y oramos por ustedes!!

Muchos saludos, Dios les bendiga!!
Atte.
Alder, Adry, Abdiel y la bebé



Pedido de oración:

- * Por nuestros hijos, Abdiel y la bebé que sigan creciendo sanos y fuertes y el nacimiento de ella.
- * Por nuestro viaje a Argentina (Febrero a Junio).
- * Por provisión económica.
- * Por unos tramites que tenemos que hacer antes de viajar que Dios destrabe
- * Por nuestras vidas, familia y ministerio.
- * Por el nuevo proyecto para que Dios nos guíe y abra puertas.

Si usted quiere ser parte de este proyecto puede hacerlo a través del DNM Por depósito bancario

En Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 № de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. AVISO DE OFRENDA ENVIADA

Datos requeridos al momento de enviar su Aviso de Ofrenda

Fecha

Importe

Nombre del pastor / Iglesia o persona que envía la ofrenda y/o código asignado.

Nombre del proyecto o misionero donde va destinada la ofrenda

Dicho aviso puede ser dado de forma telefónica al (011) 4958-5095 o por email, a la dirección recibos@dnmargentina.org